



三 豊 市 立 和 光 中 学 校

体育発表会 ★ 和光中音楽祭

Best performance ～最高の成果～

全校生徒で決めた「体育発表会・和光中音楽祭スローガン」

いよいよ体育発表会の日がやってきました。

これまでの練習の日々を振り返ると、体育の授業だけでなく朝練習や昼練習に一生懸命取り組んでいた姿が目に見えます。7:05に登校し、自転車置き場で元気に「おはようございます！」と声をかけてくれた人もいました。朝練習がない日には、草抜きボランティアにも参加し、仲間と一緒に汗を流しました。本番で、今まで頑張ってきた成果を堂々と胸を張ってご家族に見ていただきましょう。

そして、ダンス発表の前に行う「生徒会種目」にも注目です。36日後に開かれる和光中音楽祭の前哨戦として、縦割り合唱チームによる戦いを行います。チームの絆を強固なものにし、他校に前例を見ない「全校縦割りチーム合唱」の成功へ向けて「仲間力」を高めようではありませんか。



〔生徒「がんばり宣言」：当日廊下に掲示〕



〔昼休み(6月)：太鼓練習〕



〔9/14 草抜きボランティア〕



〔9/15 予行：3年生が考案した「チームパフォーマンス」の練習風景〕

【保護者の皆様へ】

昨日、文書にて生徒を通じてお知らせしましたが、18日(日)朝6時の時点での台風の動向によって、延期等の変更が生じることも考えられます。その際は、どうかご理解、ご協力をお願いいたします。